



2学期スタート～充実させよう！

～夏休みの経験を成長の材料に！～

長い夏休み、みなさんはどう過ごしたのでしょうか？クラブ活動や宿題などで、あっという間に終わってしまったと感じている人も多いのではないのでしょうか。一生懸命遊び、一生懸命勉強し、一生懸命部活動や自分の趣味に時間をかけたことでしょう。

「一生懸命は美しく、楽しい。そして達成感がある。夏休みの経験を生かして自分を高める2学期に！」

さて、そんな一生懸命から生まれるのは「感動」です。人は感動することで、心が成長していきます。みなさんも、この夏休みの部活動の大会などで、一生懸命練習する姿、一生懸命戦う姿に、感動したことでしょう。

このようなスポーツの精神は、1つのことに全力で打ち込むこと、最後まで諦めないこと色々なことをいつも教えてくれているように思います。

試合後ライバルたちがお互いをねぎらっているシーンをよく見ます。そこには、戦い抜いたお互いにしかわからない深い思いがあるのでしょうか。それは「たてまえ」だけのものではなくて、本当に彼らは等身大の自分自身と戦ったという意味で、同志なのだと思います。相手がいるから競技が成立し、その中にライバルがいるから、自分自身を高めることができる。すばらしいですね。

私たちには心があるから重圧に負けたり、時に苦しんだりします。けれども、心があるからこそ、素晴らしいものが生まれ、またそれが誰かの心に触れた時、震えるほど感動するのです。みなさんはこの夏、どれだけ「感動」しましたか？

さあ、今日から2学期です。学校とは「集団で学び合う場」です。もちろん、1時間1時間の授業は大切です。漢字や英単語を覚え、計算を早く正確にできるようになることも大切です。歴史を学び、世界の動きを学ぶことも大切です。

しかし、それ以上に大切なことは《みんなで学び合うことは楽しいことだ》ということを腹の底から実感することだと思っています。人間は、集団で社会生活を営むことで栄えてきたのです。お互いが支え合い、励まし合い、時には刺激し合うことで、幸せを共有してきたのです。

現在は、今までとは同じような方法で「集団で学び合うこと」はなかなかできません。しかし、1学期の君たちの様子を見てみると、とてもうまく、状況に応じて、集団で学び合っています。

1学期に身につけた、新しい「集団での学習方法」、夏休みに蓄えた「パワー」を、今日からの2学期に発揮したいものです。

体育祭・文化祭と大きな行事が続きます。また、授業内容も難しくなるとともに、次の学年に向けての準備をしていく大切な学期でもあります。

一人ひとりの成長が、塩浜中学校全体の成長に結びつきます。どんな成長をみなさんが見せてくれるのか、今からとても楽しみです。新たな目標を持って、取り組んでいきましょう！

2学期もよろしくお祈りします。



2学期の最初も伝えましょう！

「努力」・「友だち」・「あいさつ」… そして、「ABCDの法則」！！

『努力』…『目標をもち、自ら最後まで努力する生徒』

目標を持つことは人を成長させます。幼い頃は夢であったことが、成長するにつれて現実へと変わっていきます。自らあきらめずに努力し続けることが、夢の実現へと導いてくれます。「継続は力なり」。

『友だち』…『互いの個性を尊重し、認め合える生徒』

忘れてはならないのは仲間の存在です。

行事の際にも、教室等での学習の場面でも、部活動でも常に仲間の支えは必要です。互いに思いを伝えあい、おもいやりを持って接することで、共に高まり共に暖かい幸せな気持ちになり、一人ひとりが目標達成に向けて頑張れる強い心を持つことができますと思います。「友だちは一生の宝」。

『あいさつ』…『明るく笑顔であいさつする生徒』

これは塩浜中学校の伝統です。いや、塩浜地区の誇れる伝統です。「おはよう」「こんにちは」「こんばんは」「失礼します」「さようなら」「おやすみなさい」そして、相手を不思議と幸せな気持ちにさせてくれる魔法の言葉が、「**ありがとう**」の一言です。

『ABCDの法則』…A・・当たり前のことを B・・馬鹿にせず C・・ちゃんと D・・できる

この、A B C D、とても簡単なことです。きっと、皆さんはできていると思います。もっと、もっと、意識すれば、もっと、もっと塩浜中学校は素晴らしい学校になります。ともに、頑張らしましょう。

保護者の皆様

8月27日の除草作業に多くの方に参加していただき、ありがとうございました。夏休み中は、ご家族の皆様とゆっくりと過ごしていただくお時間を作っていただけだと思います。

本日から、2学期が始まります。今後も、感染症の影響により、様々な予定を変更せざるをえない状況が生じてくる可能性もあります。その際は、その都度連絡をさせていただきます。お知りおきください。2学期もよろしくお願ひします。



中体連東海大会

<水泳(設置外):2年生 山本 聖人(まさと)さん>
東海大会(静岡県浜松市にて)に出場しました。



なお、水泳の中体連新人大会も8月18日に霞ヶ浦プールで行われました。200m個人メドレー3位、200m自由形3位でした。今後ますますの活躍が楽しみです。

